

Vélizy-Villacoublay, le 20 novembre 2023
8h30

Communiqué de presse

Eiffage primé par l'État pour l'édition 2023 de l'appel à projets d'innovation « Routes et Rues »

Eiffage, à travers sa filiale Eiffage Route, vient d'être distingué pour une de ses nouvelles solutions innovantes proposée à l'édition 2023 de l'appel à projets d'innovation « Routes et Rues », notamment consacré cette année aux enjeux de transition écologique dans les infrastructures de transport.

Carbon Light, développée par Eiffage Route et retenue pour cette édition, est un enrobé bitumeux bas carbone qui intègre un liant végétal et dont la fabrication se fait à température tiède. Cette solution permet de diminuer l'impact CO₂ de près de 30 % par rapport à un enrobé traditionnel. Par sa mise en œuvre, l'entreprise a pour ambition de généraliser l'emploi de matériaux biosourcés, renouvelables et bas carbone, à l'ensemble de ses solutions et sur l'ensemble de ses chantiers.

Eiffage Route a été pionnière il y a maintenant plus de dix ans dans le développement des enrobés végétaux pour la maintenance des infrastructures routières. L'entreprise propose aujourd'hui une gamme végétale diversifiée de matériaux tant pour la construction routière que l'aménagement urbain : Recytaal[®], Biophalt[®] et Bioklair[®].

Décerné par le ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, en association avec l'IDRRIM et le Cerema, et co-labellisé par l'AIT (Agence pour l'innovation dans les transports), l'appel à projets « Routes et Rues » encourage la validation d'innovations à travers des chantiers de démonstration en conditions réelles.

L'innovation distinguée cette année va donc désormais pouvoir faire l'objet de protocoles d'expérimentation avec des maîtrises d'ouvrage désireuses de la tester sur leurs territoires. Les enrobés mis en œuvre seront suivis pendant 3 à 5 ans par le Cerema afin de valider leur performance et leur durabilité.

Depuis la création de ce dispositif, Eiffage a été primé pour 17 solutions innovantes. Pour mémoire, le Groupe a été distingué pour Recyclean[®] et R6Pont en 2015, Aéoprène[®] en 2016, Recytaal-ARM[®] et Luciole[®] en 2017, Microphone[®]Stéréo et Guid'N Grip[®] en 2018. En 2019, quatre des huit distinctions étaient remportées par Eiffage : LuminoKrom[®]Vision+, Biophalt[®], Skinway[®] et PRFC. En 2020, deux solutions bas carbone, Bioklair[®] (ex-BioKrom[®]) et Flexocim[®] (ex-Bio-Ertalh[®]), étaient distinguées suivies de trois solutions en 2021 : TramERS GB5[®], ÉcOasis[®] ainsi que HPE. Enfin, l'innovation Orra[®], solution d'enrobés à résistance au roulement optimisée, était primée en 2022.



À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses 76 300 collaborateurs et a réalisé, en 2022, un chiffre d'affaires de 20,3 milliards d'euros, dont 30 % à l'international.

À propos d'Eiffage Route

Eiffage Route contribue à l'amélioration du réseau français, des voies communales aux tracés autoroutiers, qu'il s'agisse de conception, de construction ou d'entretien. Experte en aménagement urbain, Eiffage Route participe également à la réalisation de projets portuaires, aéroportuaires, industriels et commerciaux.

Contact Presse Eiffage

Marguerite Richebé

Tél. : +33 1 71 59 51 02

marquerite.richebé@eiffage.com